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Jacobo Larcher gehört zu den besten Kletterern der Welt. Am Freitag (19.11.) hat der Südtiroler die Vertical
Pro in Friedrichshafen besucht. Bei der Messepremiere hat er u.a. über seine Leidenschaft und den Sinn des
Kletterns gesprochen. 

Leadin
Jacobo Larcher gehört zu den besten Kletterern der Welt. Am Freitag (19.11.) hat der Südtiroler die Vertical
Pro in Friedrichshafen besucht. Bei der Messepremiere hat er mit Reporter Tim Kuchenbecker über seine
Leidenschaft und den Sinn des Kletterns gesprochen. 

?Klettern als Parabel für das Leben: Stellst du dich der Herausforderung oder gibst du auf??, so beginnt die
Produktbeschreibung, wenn man auf Amazon nach Deinem Buch ?Das Unmögliche ist weiter oben? schaut. 
Warum reizt Dich das Unmögliche?
Das Buch ist Deine persönliche Biografie, dabei bist doch ja erst Anfang 30. Über was schreibst Du da?
Du gehörst zu den besten Kletterern der Welt. Vielleicht kannst Du mal ein paar Kletter-Highlights nennen, für
die, die Dich nicht kennen?
Was ist das schwere an Trad-Klettern? Was ist das überhaupt?
Es gibt einige, die sagen, Du hast als erster die schwierigste Trad-Kletterroute der Welt durchstiegen. Kannst
Du uns dazu etwas erzählen?
Welchen Sinn hat das Klettern für Dich? Was gibt Dir der Sport?
Wie hoch ist der Suchtfaktor?
Worauf kommt es beim Klettern am meisten an: Vielleicht die Top 3?
Wir sind hier auf der Vertical Pro. Eine Messepremiere in Friedrichshafen, die sich an alle wendet, die sich
beruflich oder privat in Höhe wagen. Dein Eindruck hier?
Ist es auch für Dich spannend sich bei den Neuheiten umzuschauen, ob auch Du davon etwas brauchen
kannst? Und, verändert sich durch neue Produkte, Kleidung, etc. auch das Klettern?
Abschließend: Was ist Dein großer Traum, wenn es ums Klettern geht? 


